



Sächsische Gesundheitsziele online

Prävention von Erkrankungen und die Gesundheitsförderung sind entscheidende Ansätze, die gesundheitliche Situation der Menschen in Sachsen zu verbessern. Entwicklung und Umsetzung von Gesundheitszielen stellen dabei einen Schwerpunkt dar. Im Koalitionsvertrag der Sächsischen Staatsregierung sind als Gesundheitsziele vereinbart worden:

- Gesund Aufwachsen,
- Verringerung des Tabakkonsums in öffentlichen Einrichtungen,
- Gesundheitsförderung von Arbeitslosen mit dem Ziel des Erhalts der Erwerbsfähigkeit,

- Brustkrebs – Mortalität vermindern, Lebensqualität erhöhen“ und
- Diabetes mellitus – Erkrankungsrisiko senken, Erkrankte früh behandeln.

An „Gesund Aufwachsen“ und den beiden letztgenannten Gesundheitszielen beteiligt sich die Sächsische Landesärztekammer mit verschiedenen Projekten. Und der Präsident der Sächsischen Landesärztekammer Prof. Dr. med. habil. Jan Schulze ist Mitglied des Steuerungskreises.

Im Dresdner Hygienemuseum wurde am 26. Februar 2007 nun eine Wort-Bild-Marke, mit der ab sofort die Sächsischen Gesundheitsziele be-

kannt gemacht werden, präsentiert. Gleichzeitig wurde ein neues Themenportal vorgestellt. Unter www.gesunde.sachsen.de sind ab sofort Informationen zu den Sächsischen Gesundheitszielen und zum Thema Gesundheit in Sachsen sowie zu den beteiligten Partnern und Projekten generell zu finden. Interessierte erhalten beispielsweise Auskünfte über das sächsische Gesundheitswesen, die Arzneimittelversorgung, die medizinische Versorgung, zum gesundheitlichen Verbraucherschutz oder zum Veterinärwesen.